

SALON MOTOR FESTIVAL D'AVIGNON

25 – 26 – 27 mars 2011

La huitième édition du salon AVIGNON MOTOR FESTIVAL a largement tenu ses promesses par la qualité des véhicules exposés et la variété des thèmes présentés.

Sur 50 000 m² on trouvait un espace sport prestige, une présentation de camions décorés, des salons motos loisirs, compétition, utilitaires, une bourse de pièces et de miniatures, des parkings pour les véhicules de collection des visiteurs et bien sûr le hall dédié aux clubs et aux musées.

Dans ce hall, Avignon Motor Festival a mis à l'honneur les aventures sportive et industrielle de la société MATRA, en exposant d'exceptionnels véhicules de course et de tourisme, prêtés par le musée de Romorantin-Lanthenay et quelques rares propriétaires privés.

Un autre espace était dédié à la célèbre marque MOTO GUZZI qui présentait une vingtaine de machines toutes plus belles les unes que les autres.

Le Club a exposé un coupé 628 CSI, propriété de notre adhérent Jean-Frédéric Sutter que nous remercions vivement. Nous avons eu la visite de nombreux adhérents et amis du club, Louis et Monique Anceaux, Jean-Yves et Hélène Le Vourch', Alexandre Gard, Philippe Coste, Chantal Rool, la famille Genevez (notre point service régional), Jean-François Lecaille, Annie et Michel Chapot, entre autres. Un grand merci à Michel Flasseur, Michel Couturieux et Annie et Guy Guillot pour leur aide à l'installation et au démontage.

Ces trois jours ont été bien remplis et tous nos visiteurs ont eu l'air de bien apprécier l'ambiance chaleureuse du stand.



